

Hacienda estima un crecimiento de 2 a 3 por ciento para la economía mexicana

CIUDAD DE MÉXICO (MANUEL LÓPEZ SAN MARTIN).- La Secretaría de Hacienda estima que la economía mexicana crezca de 2 a 3 por ciento el próximo año. Esta proyección se sustenta en la fortaleza del empleo y el dinamismo del mercado interno, con el consumo y la inversión como motores clave.

El paquete económico presentado este viernes a la **Cámara de Diputados** propone que el Gobierno federal gaste el próximo año más de 9 billones 302 mil millones de pesos, cuando tendría ingresos por 8 billones de pesos, es decir, gastaría más de lo que tendrá de ingresos.



<https://photos.onedrive.com/share/75F18D3264FEE48F18922?cid=75F18D3264FEE48F&resId=75F18D3264FEE48F18922&authkey=!ANZJ4vsj7sPOUec&ithint=video&e=cYKdv8>